

Ercros reafirma su compromiso con la mejora ambiental del Camp de Tarragona



Belén Brota, jefa del departamento técnico de calidad y medioambiente del complejo industrial de Tarragona de Ercros, ha subrayado el papel fundamental que tienen los datos como herramienta para evaluar y corregir impactos ambientales. "En Ercros utilizamos los datos tanto para facilitar información transparente a la administración y a la ciudadanía, como para registrar, controlar y reducir nuestras emisiones al medioambiente. Solo con datos rigurosos podemos extraer conclusiones validas y aplicar mejoras reales", ha explicado.

Brota ha representado a Ercros en la mesa redonda sobre el uso de datos de calidad del aire y la mejora ambiental de las empresas, que se ha celebrado en el marco de la 7ª edición del Observatorio de la Calidad del Aire del Camp de Tarragona.

La responsable técnica ha puesto en valor los avances alcanzados en Ercros en cuanto a la mejora de la calidad del aire, y ha destacado la inversión continuada en tecnología, control de emisiones y optimización de procesos.

También ha señalado la importancia de la coordinación entre industria, administración y sociedad para avanzar hacia un entorno más sostenible. En este sentido, ha valorado el papel del Observatorio como plataforma de diálogo y análisis riguroso: "Nos ofrece una visión objetiva de la evolución de la calidad del aire en el territorio y nos permite identificar áreas de mejora".

Belén Brota ha terminado su intervención explicando que Ercros invierte en tecnologías más sostenibles y en proyectos de descarbonización porque "el compromiso con el entorno ya no es opcional, es imprescindible".

Para más información sobre la gestión ambiental en Ercros podéis clicar [aquí](#).